

# Fitch Ratings califica a Pachuca con A+

Desde 2013 el Gobierno capitalino fue reconocido con una calificación A con perspectiva positiva



Redacción | UNIÓN Hidalgo | 01/09/2016 08:00

El organismo certificador con reconocimiento internacional **Fitch Ratings** otorgó la calificación A+ al Ayuntamiento de Pachuca, relacionada con la situación financiera, en la que la administración pública municipal se mantiene estable.

Desde 2013 el Gobierno capitalino fue reconocido con una calificación A con perspectiva positiva, lo que fue reiterado en 2015 y posteriormente este año, lo que se fundamenta en nulo nivel de endeudamiento, indicadores sólidos de liquidez y el desempeño presupuestal que presentó Pachuca en 2015.

Asimismo, de acuerdo con la firma, **la Presidencia Municipal** cuenta con generación de ahorro interno, los ingresos federales disponibles aumentaron 7.7% anual, y la recaudación de predial incrementó 10.7%, entre otros aspectos.

De acuerdo con Fitch Ratings, la perspectiva estable refleja que los riesgos de alza o baja de calificación están balanceados, lo que indica que la agencia espera que no exista una modificación de calificación en el corto plazo.

Al respecto, el alcalde **Eleazar García Sánchez** explicó que la responsabilidad del Gobierno municipal en el manejo de las finanzas ha dado como resultado el reconocimiento de dicha casa. “Esto habla de que somos una administración responsable, cuidadosa en las finanzas y nos coloca dentro de los mejores municipios del país a través de diferentes acciones, mayor recaudación y control del gasto operativo”.